

# MAJALAH SUARA PASURUAN



MAJALAH BULANAN  
PEMERINTAH  
KABUPATEN  
PASURUAN

■ KREATIF ■ DINAMIS ■ ASPIRATIF

EDISI JANUARI 2023



**PERTAMA DI TAHUN 2023, BUPATI IRSYAD YUSUF  
PIMPIN APEL DI KOMPLEK RACI**



**Cover :** Bupati, Wakil Bupati, sekretaris daerah bersama jajaran pimpinan perangkat daerah Pemerintah Kabupaten Pasuruan.

**Foto :** Martin

**IJIN TERBIT :**

2479/ Dirjen PPG/ STT/ 1998

**PENERBIT :**

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Pasuruan

**PELINDUNG/PENASEHAT :**

Bupati Pasuruan / Wakil Bupati Pasuruan

**PEMBINA :**

Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan

**PENANGGUNG JAWAB :**

Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan

**PEMIMPIN REDAKSI :**

Fathurrahman

**REDAKTUR PELAKSANA :**

Heni Nurhayati

Akhmad Rohim

**SEKRETARIS REDAKSI :**

Maria Ulfa

**REDAKSI :**

Emil Akbar, Rizky Fahmi Wildani, Ilmi, Ivani Ardasania, Eka Rosmida Oktavia, Yuni Setiono, Achmad Fatchur Rozaq, Achmad Chusaeri, Ahmad Efendi

**LAYOUT :**

Yudhi Dharma

**ALAMAT REDAKSI :**

Jl. Raya Raci Km9 Kecamatan Bangil Kabupaten Pasuruan Telp. (0343) 429064

**E-mail:**

diskominfo@pasuruankab.go.id

EDITORIAL

## Semangat Tahun Baru Dengan Prestasi Baru

Penuh prestasi di Tahun yang baru. Mungkin itulah gambaran Kabupaten Pasuruan di Tahun baru 2023 ini. Berbagai prestasi diukir Pemerintah Kabupaten Pasuruan di bawah kepemimpinan Bupati Gus Irsyad Yusuf dan Wabup Mujib Imron.

Dimulai dari Tiga pelajar MAN I Pasuruan yang menorehkan prestasi moncer di tingkat dunia. Ketiganya baru saja pulang dari Malaysia setelah menjuarai RBTX Challenge 2022 alias kejuaraan robotika internasional yang diselenggarakan Petro Saints di Gedung Hall Dewan Sri Putra, Komplek Stadion Bukit Jalil Malaysia. Untuk menjuarai kompetisi tersebut, ia harus mengalahkan lebih dari 400 tim dari berbagai negara di dunia. Tahapannya pun lumayan banyak, mulai dari seleksi administrasi, pengumpulan video running robot yang harus diupload ke kanal youtube, hingga pengumuman 10 besar yang akan bertanding dalam grand final.

Tentunya mengawali tahun 2023 ini, Bupati Irsyad memimpin langsung Apel pagi pertama di tahun ini. Dengan didampingi Wabup Mujib Imron dan Sekda Yudha, Gus Irsyad menekankan banyak hal. Mulai dari inovasi, kedisiplinan, progress pembangunan hingga kinerja. Terutama dalam hal inovasi, beliau mengajak seluruh ASN maupun non ASN agar tak hanya bekerja dengan konsep menggugurkan kewajiban saja. Melainkan ikut berkontribusi dengan mengeluarkan inovasi yang berdampak pada semakin optimalnya pelayanan publik.

Pastinya masih banyak lagi informasi yang bisa anda baca di Majalah Suara Pasuruan Edisi Januari 2023. Selamat membaca (dnd)

# Pertama di Tahun 2023, Bupati Irsyad Yusuf Pimpin Apel di Komplek Raci

Pertama kalinya di tahun 2023, Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf menggelar Apel pagi karyawan. Apel tersebut digelar di Halaman Komplek Perkantoran Pemkab Pasuruan di Bangil, Selasa (24/01/2023) pagi.

Dari pantauan di lapangan, apel juga dihadiri Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron; Sekda Yudha Triwidya Sasongko, para Asisten dan Staf Ahli hingga ribuan karyawan/karyawati Pemkab Pasuruan.

Dalam sambutannya, Bupati Irsyad menekankan banyak hal. Mulai dari inovasi, kedisiplinan, progress pembangunan hingga kinerja. Dalam hal inovasi, Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan ini mengajak seluruh ASN maupun non ASN agar tak hanya bekerja dengan konsep menggugurkan kewajiban saja. Melainkan ikut berkontribusi dengan mengeluarkan inovasi yang berdampak pada semakin optimalnya pelayanan publik.

"Inovasi itu penting agar pelayanan publik bisa semakin dipangkas. Ada banyak perubahan yang harus terjadi, dan itu mengarah pada progress yang membangun," katanya.

Perihal kedisiplinan, semua karyawan Pemkab Pasuruan harus mentaati semua aturan yang dibuat oleh Pemerintah. Mulai dari jam masuk dan pulang kerja hingga kebijakan kepegawaian



Bupati Irsyad Yusuf memimpin langsung apel pertama di tahun 2023 bersama ASN dan Karyawan Pemkab Pasuruan.

yang sudah diputuskan.

"Kalau masuknya jam 7.30 pagi ya harus on time, kalau bisa sebelumnya. Jangan suka datang terlambat, karena kalau sudah kebiasaan, maka akan menjadi habit," jelasnya.

Dalam hal pembangunan, Gus Irsyad menegaskan bahwa di akhir masa jabatannya, Gedung Maslahat yang menjadi Kantor Bupati dan Wakil Bupati Pasuruan hingga kesekretariatan akan segera ditempati.

Pembangunan Gedung Maslahat tak lain sebagai perwujudan dari Bangil sebagai Ibukota Kabupaten Pasuruan. Sehingga semua perkantoran yang awalnya di kawasan Pasuruan Kota, seluruhnya akan berpindah ke Kecamatan Bangil.

"Ada Gedung Berakhlaq yang ditempati BKSDM, kemudian Badan Keuangan Daerah dan yang lainnya. Semuanya kita pindah ke Bangil," jelasnya. (emil)



► Bupati, Wakil Bupati, sekretaris daerah bersama jajaran pimpinan perangkat daerah Pemerintah Kabupaten Pasuruan.



► Sinergi antara Pemerintah Kabupaten Pasuruan dengan BPK RI dalam kegiatan BPK RI Goes to Kampung.

## BPK Goes to Kampung ke Kabupaten Pasuruan

**B**erulang tahun ke 76, Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Goes to Kampung, Sabtu (22/01/2023) siang. Acara tersebut digelar di Bumi Perkemahan Advent Mahanaim, Dusun Sumberwekas, Desa Lumbangrejo, Kecamatan Prigen, Kabupaten Pasuruan.

Dari pantauan di lapangan, Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Timur, Karyadi hadir bersama Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf dan Wakil Bupati Pasuruan, Yudha Triwidya Sasongko beserta beberapa Kepala OPD terkait, hingga para direktur dan general manager perusahaan di PIER dan SIER.

Tak ketinggalan, ratusan pegawai plus keluarga BPK Jatim juga hadir di acara yang dikemas seperti Family Gathering itu. Ada banyak games-games dan hadiah yang diberikan selama acara berlangsung. Tak ketinggalan pula

ada penyerahan tali asih dari PT Taspen kepada perwakilan pensiunan/calon pensiunan PNS.

Kemudian Penyerahan tali asih kepada perwakilan warga desa setempat, Penandatanganan BAST penyerahan bantuan kepada Kepala Desa Lumbangrejo, penandatanganan prasasti pembangunan TPS (tempat pembuangan sampah), hingga Penyerahan tanda terima kasih dari Kepala Perwakilan BPK Jawa Timur kepada Bapak Bupati Pasuruan, Perwakilan BNI, PT. Taspen, Semen Indonesia Group dan Panasonic. Dalam sambutannya, Bupati Irsyad mengucapkan terima kasih kepada BPK yang telah memberikan Opini WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) kepada Pemkab Pasuruan selama 9 tahun berturut-turut.

"Selama sembilan tahun berturut-turut, Pemkab Pasuruan menerima Opini WTP dari BPK. Untuk itu, kami ucapkan banyak terima kasih karena te-

lah memberikan penilaian baik terhadap pengelolaan keuangan Pemkab Pasuruan," katanya.

Di tahun terakhir kepemimpinannya, Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan ini berharap agar BPK terus memberikan saran dan masukan agar pengelolaan keuangan Pemkab Pasuruan semakin baik ke depannya.

"Akan sangat senang ketika kami menerima banyak masukan dan saran demi ke depannya semakin lebih baik," singkatnya.

Sementara itu, Kepala BPK Jatim, Karyadi juga mengucapkan terima kasih kepada Bupati Pasuruan dan jajaran yang telah menyambut kedatangannya bersama para pegawai BPK.

"Matur nuwon atas keramahan Kabupaten Pasuruan yang menyambut begitu baik acara kami. Pemkab Pasuruan sudah mampu mengelola keuangan daerah dengan baik dan bertanggung jawab," jelasnya. (emil)

▶ Rapatkan barisan, Kasatkorwil banser Jatim Gus Irsyad pimpin Apel Merah putih.



## Jelang Satu Abad NU, Gus Irsyad Rapatkan Barisan Apel Merah Putih Bersama Menteri Agama dan Gubernur Jatim

Menjelang Satu Abad Nahdatul Ulama (NU), Gus Irsyad yang juga mengemban amanah sebagai Kasatkorwil Banser Jawa Timur (Jatim) hadir khusus dalam Apel Merah Putih. Kehadiran lulusan terbaik program doktor Ilmu Lingkungan Universitas Brawijaya tersebut untuk memberikan motivasi tersendiri kepada 10 ribu kader yang merupakan delegasi dari ke-33 Pimpinan Anak Cabang Gerakan Pemuda (PAC GP) Ansor di Kabupaten Malang.

Turut hadir dalam seremonial menuju Satu Abad NU yang sedianya akan digelar di Sidoarjo pada tanggal 7 Februari 2023, Ketua Umum Pimpinan Pusat (PP) GP Ansor sekaligus Menteri Agama (Menag) RI, Gus Yaqut Cholil Qoumas dan Gubernur Jatim sekaligus Ketua Umum PP Muslimat NU, Khofifah Indar Parawansa. Berikut diikuti oleh Bupati Malang, Sanusi dan Ketua PCNU Kabupaten Malang, Hamim Kholili.

Gubernur Khofifah dalam pidatonya menitipkan beberapa pesan pentingnya kepada seluruh peserta Apel. Fokusnya lebih kepada ajakan agar senantiasa merapatkan barisan sebagai kader Banser yang handal dan berkontribusi dalam kehidupan sosial.

"Ayo tunjukkan Sahabat-sahabat kader NU yang terbaik dengan hadir di Sidoarjo. Sahabat sekalian adalah kader-kader terlatih. Pastinya bukan untuk gagah gagahan, melainkan untuk gagah beneran. Kader Banser yang gagah itu, kader yang tetap setia pada cita-cita, tidak pernah mundur dalam selangkah pun mempertahankan kehormatan para Kyai. Juga kemulyaan NKRI," ujarnya dengan penuh semangat.

Selain itu, Gubernur juga memaparkan tentang pentingnya menjaga keberlangsungan toleransi melalui nafas keislaman dan Pancasila. Baik yang dilakukan secara *mutual understanding* atau saling memahami antar masyarakat majemuk, *mutual respect* atau tindakan saling menghormati. Ter-

masuk *mutual trust* atau kepercayaan yang terjalin antar umat.

"Kekuatan kita pada kebersamaan, *mutual understanding*, *mutual respect* dan *mutual trust*. Kemudian dari situ muncul *tepo seliro* dan kekuatan toleransi serta moderasi," tandasnya.

Senada dengan Gubernur Jatim, Menteri Agama meminta kepada GP Ansor dan Banser agar selalu konsisten mengamalkan zikir dan pikir. Yakni menggabungkan antara nilai keislaman dari para Kyai NU dan kebaikan-kebaikan Pancasila.

"Kyai-kyai kita memberikan contoh dan perintah itu untuk menunjukkan. Dari yang setiap kita lakukan, ada manfaat yang sederhana. Jika konsisten menjalankan apa yang diperintahkan kyai kita, mendukung kesatuan dan keutuhan NKRI, bukan hanya di dunia manfaat yang didapat. Tapi juga kita didoakan husnul khotimah," urainya di Stadion Kahuripan, Talok, Turen, Kabupaten Malang pada hari Minggu (22/1/2023). (dnd)

# 8 Kali, Bupati Irsyad Yusuf Berpredikat Pembina K3 Terbaik se-Jawa Timur

**D**elapan kali berturut-turut, Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf kembali meraih predikat sebagai Pembina Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) terbaik Jawa Timur.

Pada tahun ini, Bupati Pasuruan Gus Irsyad dinobatkan sebagai terbaik ke-IV dari 38 kepala daerah se-Jatim yang dinilai selalu memperhatikan keselamatan dan kesehatan karyawan di

tempat Kerja di Lapangan Bola Prapat Kurung Surabaya, Kamis (12/01/2023) pagi.

Ditemui di sela-sela menghadiri Forum Konsultasi Publik, Gus Irsyad mengatakan, persoalan terkait kesejahteraan tenaga kerja akan selalu jadi salah satu fokus perhatian Pemkab Pasuruan.

"Keselamatan dan kesehatan tenaga kerja merupakan kebutuhan mutlak yang harus dipenuhi setiap perusahaan.

di Kabupaten Pasuruan terkait Program Pencegahan dan Penanggulangan Covid 19 di lingkungan kerja, serta perusahaan terbaik dalam mencegah dan menanggulangi HIV/AIDS. Mereka diantaranya PT Indonesia Power, PT Indolacto, dan Mayora.

Pada perusahaan tersebut, Gus Irsyad berterima kasih telah menciptakan iklim kerja yang membuat para buruh di Kabupaten Pasuruan, serta



Wabup Mujib Imron menerima penghargaan atas komitmen kuat Pemkab Pasuruan dalam menerapkan K3 oleh Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa.

wilayahnya.

Penghargaan itu diserahkan langsung oleh Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa kepada Bupati Pasuruan yang diwakili oleh Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron di sela-sela upacara bendera Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja Nasional tahun 2023, serta penyerahan K3 (Zero Accident, P2 HIV/AIDS di tempat kerja, SMK3, dan P2 Covid-19 di

Hal ini sangat penting agar jadi jaminan para pekerja agar bisa menjalankan tugasnya dengan baik tanpa takut terjadi kecelakaan atau sesuatu yang membahayakan di tempat kerja," katanya.

Selain Bupati Pasuruan, penghargaan Zero Accident juga diberikan kepada beberapa perusahaan di Kabupaten Pasuruan yang berhasil menekan angka kecelakaan kerja. Kemudian, ada pula penghargaan kepada perusahaan terbaik

menjaga keselamatan dan kesehatan para pekerja.

"Saya ucapkan terima kasih kepada disnaker serta berbagai perusahaan yang berkomitmen tinggi menjaga keselamatan dan kesehatan kerja. Mari kita ciptakan iklim kerja yang sehat, menyenangkan, serta mampu berdaya saing demi memajukan Kabupaten Pasuruan," ungkapnya. (emil)



Bupati Irsyad Yusuf mengapresiasi Ketua BAMAG, PDT. Purwanto atas tingginya Toleransi dan Harmoni Lintas Agama di Kabupaten Pasuruan

## Kepala Daerah Acungi Jempol Tingginya Toleransi dan Harmoni Lintas Agama di Kabupaten Pasuruan

Tingginya toleransi lintas religi di Kabupaten Pasuruan sudah seyogyanya terus dipertahankan untuk kemudian ditingkatkan. Tidak hanya antar pemuka agama saja, melainkan juga wajib diimplementasikan oleh semua umat beragama. Pernyataan itu diungkapkan Bupati Irsyad Yusuf pada saat menghadiri Bazar UMKM Perayaan dan Ibadah Natal Badan Musyawarah Antar Gereja (BAMAG) Kabupaten Pasuruan.

Dilaksanakan pada hari Selasa (10/1/2022) di Bukit Doa Immanuel Ledug, Kecamatan Prigen, Kepala Daerah mengucapkan rasa terima kasih dan apresiasi peran aktif BAMAG Kabupaten Pasuruan dalam menjaga kerukunan umat beragama. Sekaligus meminta agar ke depannya, sinergi kolaborasi yang telah terjalin dengan baik lebih dioptimalkan.

"Saya berterimakasih kepada Bapak Ibu semuanya, toleransi di Kabupaten Pasuruan luar biasa. Umat Hindu, Islam, Kristen, Katolik, Budha, Konghucu, kita sama sama saling kolaborasi. Saya bersyukur, toleransi di wilayah kita saya

akui memang luar biasa," ucap Bupati dengan sangat antusias.

Oleh karenanya, dari pola komunikasi antar agama yang terajut melalui semua pemuka agama tersebut harus terus dikembangkan. Tentunya dibutuhkan koordinasi yang jauh lebih efektif, melibatkan Pemerintah Daerah dan stakeholders lainnya. Bersama-sama berkontribusi dalam pembangunan dengan menciptakan kerukunan dan suasana damai dalam kehidupan bermasyarakat.

"Atas nama Pemerintah, perkenankan saya secara khusus mengucapkan terimakasih telah bersama-sama kami. Terutama dua tahun terakhir kita menghadapi pandemi Covid-19. Kita bersyukur, tahun ini Pemerintah melalui Pak Presiden sudah mencabut PPKM. Tapi bukan berarti kita kemudian tidak melakukan upaya upaya untuk menjaga kebersihan dan kesehatan kita," tutur Bupati.

Di sisi lain, Gus Irsyad sapaannya menitipkan pesannya kepada BAMAG Kabupaten Pasuruan agar senantiasa memberikan dukungan kepada

Pemerintah Daerah dalam mengedukasi masyarakat agar tetap taat protokol kesehatan. Berikut turut membantu percepatan vaksinasi booster di masa pandemi menuju fase endemi saat ini.

"Karena pembatasan kegiatan masyarakat tetap mempertimbangkan yang pertama vaksin. Baik vaksin pertama, kedua, ketiga sampai booster. Saya berterimakasih sudah berperan bersama-sama kita semua menyadarkan masyarakat kita. Sehingga Kabupaten Pasuruan tahun depan bisa menghadapi Covid-19," ucap Bupati.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh Ketua BAMAG, PDT. Purwanto, Kepala Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kabupaten Pasuruan dan ratusan umat Kristen yang tergabung di 64 Gereja di Kabupaten Pasuruan tersebut diawali dengan tinjauan UMKM oleh Bupati. Kemudian dilanjutkan dengan acara Pentas Budaya Tarian Anak-anak Christmas is about love oleh Anak-anak Sekolah Minggu Kecamatan Pandaan dan Prigen. Berikut Pentas Budaya 2 Paduan Suara oleh Persekutuan Umat Kristen Tengger. (Eka Maria)

## Wakil Bupati: Penurunan Stunting Tak Terlepas Dari Peran dan Sumbangsih Perusahaan

Wakil Bupati Mujib Imron menyatakan, penurunan angka stunting di Kabupaten Pasuruan tidak terlepas dari peran aktif para stakeholders. Utamanya di sektor swasta yakni perusahaan-perusahaan yang selama ini mendukung upaya percepatan penurunan kasus kemiskinan ekstrim diantara indikator pemicu kasus stunting yang intens digiatkan oleh Pemerintah Kabupaten Pasuruan.

"Alhamdulillah di Kabupaten Pasuruan terakhir stunting-nya setelah bulan timbang Agustus 2022 kemarin nilainya mendapat 10,8 persen. Dua tahun lalu, posisinya masih 22 persen. Jadi sekarang sudah sangat-sangat baik," ujar Wakil Bupati dengan nada penuh sukacita.

Disampaikan pada saat menghadiri Workshop Keterlibatan Sektor Swasta dalam Percepatan Pembangunan Kabupaten Pasuruan, Gus Mujib menjabarkan tentang capaian upaya percepatan penurunan stunting. Adapun yang dijadikan tolok ukurnya adalah data di

tahun-tahun sebelumnya. Menurutnya, capaian tersebut pastinya tidak terlepas dari dukungan perusahaan yang ada di Kabupaten Pasuruan. Bergerak bersama-sama, terlibat dalam penanganan Program Penurunan Kemiskinan, Penurunan Stunting, Angka Kematian Ibu dan Angka Kematian Bayi yang frekuensi pelaksanaannya kian digencarkan.

Bertempat di ruang pertemuan Finna Golf & Country Club Resort Prigen, didampingi Sekretaris Daerah Yudha Triwidya Sasongko dan Kepala Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah (Bappelitbangda) Kabupaten Pasuruan, M. Ikhwan, Wakil Bupati turut menyaksikan penandatanganan komitmen dari stakeholder terkait. Sedikitnya ada perwakilan dari sebelas perusahaan yang berpartisipasi dalam kegiatan pada hari Kamis (6/1/2023) siang tersebut.

"Saya sangat berterima kasih atas partisipasi dan kepedulian teman-teman perusahaan swasta dalam percepatan pembangunan di Kabupaten Pasuruan.

Mudah-mudahan dengan komitmen dari semuanya Kabupaten Pasuruan dapat semakin menekan angka penurunan stunting, kemiskinan ekstrim hingga AKI-AKB," harapnya.

Lebih lanjut, Gus Mujib berharap, jalinan kerjasama baik dari berbagai sektor ke depannya mampu memacu penurunan stunting. Berikut upaya sinergis dalam mengentaskan kemiskinan ekstrim yang juga menjadi program prioritas. Sekalipun saat ini, secara persentase sudah di bawah Provinsi Jawa Timur.

Hal itu dikarenakan, setidaknya terdapat 25 ribu lebih kasus kemiskinan ekstrim yang masih dijumpai di Kabupaten Pasuruan dari total penduduk yang kurang lebih berjumlah 1,6 juta jiwa. Sehingga diharapkan, ada perhatian dari perusahaan dalam membantu penurunan stunting, kemiskinan ekstrim hingga menekan Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB). (dnd)



Wabup Mujib Imron berharap komitmen dari semua pihak di Pemkab Pasuruan dapat semakin menekan angka penurunan stunting, kemiskinan ekstrim hingga AKI-AKB.





Bupati Irsyad, ungkap menjadi dosen tamu itu sama halnya dengan mengaktualisasikan ilmu yang saya punya kepada para mahasiswa.

## Bupati Irsyad Yusuf Kembali Jadi Dosen Tamu Mahasiswa Pasca Sarjana UMM

**B**upati Pasuruan, Irsyad Yusuf kembali menjadi dosen tamu bagi para mahasiswa pascasarjana di Universitas Muhammadiyah Malang.

Seperti yang terlihat di Hotel Kapal Garden Sengkaling pada Selasa (31/01/2023) pagi, dimana orang nomor satu di Kabupaten Pasuruan ini memberikan perkuliahan dengan materi yang cukup berbobot. Yakni seputar Tantangan dan Solusi Pembangunan Ekonomi dan Pemerataan Pembangunan dengan Tema "Belajar dari Pengalaman Alumni UMM dalam Mengabdikan Kepada Bangsa dan Negara"

Di hadapan para mahasiswa calon magister, Gus Irsyad-sapaan akrab Bupati Pasuruan terlihat sedang mengobrol. Sehingga jalannya perkuliahan berlangsung sangat cair.

Di awal materinya, Gus Irsyad menjelaskan seputar teori dan paradigma pembangunan serta pembangunan ekonomi dan pertumbuhan ekonomi.

Kemudian ia melanjutkan dengan menjelaskan apa saja tantangan dan solusi pembangunan ekonomi serta pemerataan pembangunan. Dan outline

terakhir yang disampaikan seputar Best Practise, tepatnya bagaimana kebijakan sebagai seorang Kepala Daerah dalam pembangunan ekonomi dan pemerataan pembangunan di Kabupaten Pasuruan.

“  
 Karena bagi saya,  
 menjadi dosen tamu  
 itu sama halnya  
 dengan  
 mengaktualisasikan  
 ilmu yang saya punya  
 kepada para  
 mahasiswa. Jadi  
 supaya nyampek  
 pesan dan materinya,  
 saya harus membuat  
 suasana harus  
 mencair.”

Menurut Gus Irsyad, pembangunan ekonomi dan pemerataan pembangunan di Kabupaten Pasuruan harus dijelaskan supaya para mahasiswa pasca sarjana lebih tahu tentang Kabupaten Pasuruan beserta potensi di dalamnya.

"Saya jelaskan mulai dari demografi penduduk sampai apa saja tantangan yang harus dijawab di setiap kebijakan yang saya buat selama hampir sepuluh tahun ini. Saya jlentrehkan supaya mahasiswa jadi tahu lebih mendalam tentang Kabupaten Pasuruan, karena mereka banyak yang dari luar Pasuruan," terangnya.

Tak butuh waktu lama, hampir dua jam lamanya, materi yang disampaikan Gus Irsyad telah selesai, dan seluruh mahasiswa memberikan apresiasi dengan cara mengajar seorang Bupati Pasuruan yang asyik.

"Wah keren ya. Bisa membagi waktu antara pemerintahan, keluarga dan pendidikan. Gak semua kepala daerah mengejar pentingnya pendidikan sampai jenjang S3," ungkap salah satu mahasiswa yang tak mau disebutkan namanya. (emil)

## HAB ke 77, Bupati Irsyad Yusuf Serahkan Penghargaan Untuk Pelajar Hingga Santri Berprestasi Sepanjang 2022

**M**emperingati Hari Amal Bhakti ke 77, Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf menyerahkan penghargaan kepada para pelajar hingga santri berprestasi sepanjang tahun 2022.

Penghargaan tersebut diserahkan usai memimpin Upacara HAB Kementerian Agama ke 77 di Lapangan MANIC Pasuruan di Grati, Selasa (03/01/2023).

prestasi, ada yang moncer hingga level internasional. Diantaranya Salwa Putri, pelajar MAN IC Pasuruan yang meraih juara kedua International Art Contest di Amerika.

Kemudian 3 pelajar MAN I Pasuruan. Yakni M.Redha Khairullah Fahimah Azizah dan Bilqis yang meraih prestasi sebagai Juara 1 International Robotic For Peace di Malaysia. Serta M.Maula-

harus ditularkan ke yang lain. Terutama adik kelas supaya ada regenerasi di level berikutnya. Ada pengganti yang siap mempertahankan prestasi di tahun-tahun berikutnya," katanya.

Ke depan, orang nomor satu di Kabupaten Pasuruan ini berpesan supaya prestasi yang telah diraih bisa terus dipertahankan. Selain itu, ia pun mengajak seluruh insan pendidikan di



Bupati Irsyad Yusuf menyerahkan penghargaan kepada salah satu pelajar yang berprestasi sepanjang tahun 2022.

Dari pantauan di lapangan, total ada 18 pelajar/santri yang sukses membawa nama harum Kabupaten Pasuruan. Dengan rincian 3 pelajar setingkat MI (Madrasah Ibtidaiyah), 4 pelajar setingkat Mts (Madrasah Tsanawiyah), 10 pelajar setingkat MA (Madrasah Aliyah) dan 1 guru.

Hanya saja, dari semua yang ber-

na Yufen dari MAN 1 Pasuruan sebagai Juara 1 International Islamic School Robotic Olympic di Malaysia.

Atas semua penghargaan tersebut, Gus Irsyad mengucapkan selamat dan berharap agar bisa memotivasi semua adik kelasnya. Sehingga tercipta regenerasi yang tak putus.

"Kalau sudah berhasil, ilmunya

Kabupaten Pasuruan agar berbondong-bondong dalam memajukan pendidikan sebagai sebuah kebutuhan wajib.

"Pendidikan itu penting sekali. Bahkan menjadi sebuah kebutuhan dasar. Maka dari itu, mari kita majukan pendidikan di Kabupaten Pasuruan dengan inovasi dan prestasi yang tak

PHOTO OF THIS MONTH



Semangat Untuk 1 Abad NU



Satu Komando



Berangkat!!!



Senja Di Tengah Sawah



Rejeki Di Petang Hari



Jajanan Masa Kecil



*Selamat dan Sukses*  
**RESEPSI PUNCAK**  
**SATU ABAD NU**  
**STADION GELORA DELTA SIDOARJO**



SATU ABAD NU  
1344 - 1444 H

**MERAWAT JAGAT**  
**MEMBANGUN PERADABAN**



**Dr. H. M. IRSYAD YUSUF, SE, MMA**

BUPATI PASURUAN



**KH. A. MUJIB IMRON, SH, MH**

WAKIL BUPATI PASURUAN